



## Línea 13

### PAN, EN LA TABLITA DE PERDER UNA DIPUTACIÓN

• Mal y de malas andan en el PAN. Quien está en riesgo de perder la diputación local es **Daniela Gisela Alvarez Camacho**, quien en los pasados comicios contendió como candidata a “diputada originaria” del pueblo Chimalcoyoc, en la alcaldía de Tlalpan, pero dicen que no la reconocen como tal. Incluso, en la demanda que presentó el Frente del Anáhuac ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), “ella afirma ser parte del pueblo de San Pedro Mártir; es decir, un pueblo distinto por el cual recibió la carta de identidad”. Ante ello, ahora el TECM decidirá si ratifica o retira la diputación a la panista, como obra en el expediente TECDMX-JEL-160/2024, donde los habitantes de Tlalpan y Xochimilco acusan a Daniela, “de utilizar la identidad originaria para obtener un beneficio personal y de forma oportunista quiere acceder a un cargo”. Vaya situación que enfrenta la legisladora, quien fue una de las más duras críticas del actual gobierno y no sería raro que intentaran sacarla de la jugada

### LOS “CHUCHOS” DECIDIRÁN LA SUERTE DE NORA ARIAS

• Tal parece que el próximo miércoles en la alcaldía Coyoacán decidirán el futuro del PRD capitalino, pues el todavía presidente nacional del “desaparecido” sol azteca, **Jesús Zambrano**, tiene proyectado un desayuno con Giovanni Gutiérrez Aguilar. Y nos dicen que ahí, seguramente, le quitarán las alas a la todavía líder local perredista, **Nora Arias Contreras**, quien meses antes acusó a Los Chuchos y a su camarilla de violencia de género. Por ello, muchos dan por hecho que será la diputada 44 que busca Morena para obtener la mayoría calificada en la III Legislatura del Congreso capitalino. Aunque otros, apuestan que tendrá cobijo en el PAN, donde construyó una buena amistad con el próximo coordinador de la bancada del tricolor, **Andrés Atayde Rubiolo**. Pero mientras es una cosa u otra, todo parece indicar que no seguirá como presidenta del PRD capitalino. ¿Será?

### TABE, EL ARIETE DE LA OPOSICIÓN

• Todo parece indicar que el alcalde en Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, se convertirá en el ariete de la oposición que se enfrente al monstruo que representa Morena tras los resultados del pasado 2 de junio. Hasta el momento, es el que ha levantado la voz para cuestionar las acciones del gobierno capitalino. La última fue por la autorización que se han dado de establecimientos mercantiles a espaldas de los vecinos, como denunció. Hasta el momento es el único que se mantiene con la cabeza levantada y echado para adelante en la lucha. Veremos cómo se conforma el Congreso y si alguien le hace segunda.

